

Dirigente comunista francés critica bloqueo de EEUU contra Cuba



París, 16 sep (RHC) El bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba representa una medida inaceptable desde todo punto de vista, afirmó en esta capital el dirigente del Partido Comunista de Francia (PCF) Jean-Charles Negre.

En entrevista con Prensa Latina, el integrante de la dirección de esa fuerza política precisó que la comunidad internacional no puede asumir que un país, por poderoso que sea, hiera a la población de otro Estado con sus acciones y pretenda imponerle modelos.

'Estados Unidos endurece su bloqueo, generando mayores dificultades en la vida de los habitantes de la isla, algo que no podemos aceptar, como tampoco que lo haga en su empeño en dictar un modelo de sociedad y democracia a su antojo', señaló.

De acuerdo con Negre, el PCF es muy firme en su postura, y no solamente se opone al bloqueo de Washington, sino que acompaña a Cuba en su batalla para poner fin a tanta hostilidad.

El presidente Donald Trump debería ocuparse de los problemas de su país, subrayó.

Negre fue uno de los promotores de la participación de Cuba como invitada de honor en el salón profesional empresarial Espace Collectivités, que sesionó el fin de semana, un espacio paralelo a la Fiesta del periódico comunista L'Humanité.

La sola presencia de una amplia delegación de la mayor de las Antillas en este evento constituyó un éxito, por la oportunidad que representó, más allá de los negocios que pudieron concretarse, dijo.

El dirigente comunista celebró que el secretario de Estado del Comercio Exterior y el Turismo de Francia, Jean-Baptiste Lemoyne, asistiera a la inauguración del pabellón cubano en el Espace Collectivités y ratificará que París mantendrá sus vínculos con la isla y no aceptará la extraterritorialidad de las sanciones norteamericanas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202151-dirigente-comunista-frances-critica-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba